

Santa Marta instalará un porche de acceso en el edificio de Infantil del colegio Miguel Hernández

El Ayuntamiento acomete las obras de mejora y acondicionamiento del centro educativo para garantizar la seguridad de los escolares

EÑE | SANTA MARTA

El edificio de Educación Infantil del colegio Miguel Hernández de Santa Marta contará con un nuevo porche de acceso al centro este curso. Será la principal actuación de las mejoras que acomete el Ayuntamiento, en las que invertirá una partida próxima a los 10.000 euros.

Una actuación, que como asegura la edil de Fomento, Marta Labrador, se trata de un acondicionamiento "muy demandado por los padres, puesto que los más pequeños del centro educativo no disponían de un espacio en el que guarecerse tanto en momentos de mucho calor como en época de lluvias". De esta manera, desde el Consistorio, "tras escuchar las solicitudes realizadas, hemos decidido instalar una nueva estructura, que constará de seis metros de largo y otros tres de ancho, gracias a la cual los más pequeños de este centro podrán encontrar cobijo cuando sea necesario por las inclemencias meteorológicas". Una obra que ya se está ejecutando, con un coste de 3.000 euros.

Además, otra de las reformas que se está llevando a cabo es la renovación del patio interior, donde se instalarán baldosas en el suelo en un total de 60 metros



La concejala de Fomento, Marta Labrador, revisa las obras. | EÑE

cuadrados y se colocarán azulejos en el zócalo del patio hasta una altura de 1,20 metros. Al mismo tiempo, se aprovechará para sustituir las rejillas de evacuación de este patio, que supondrá en total otros 3.000 euros.

Asimismo, ya dentro de las aulas, se invertirán otros 3.200 euros para colocar módulos con estantes en armarios de varias clases y se arreglarán las goteras

del pabellón y la puerta metálica de Dirección que da acceso a los archivos y la de entrada a Secretaría y a la sala de profesores.

También se asegurarán las ventanas que dan al patio interior de la planta baja, se plantarán árboles en la pista de baloncesto para dar sombra y se realizarán los arreglos y labores habituales de mantenimiento en todo el recinto educativo.



La edil Teresa Sánchez y el alcalde, Pedro Samuel Martín. | EÑE

Carbajosa incorpora un centenar de nuevos títulos a la Biblioteca Municipal

EÑE | CARBAJOSA

La Biblioteca Municipal de Carbajosa de la Sagrada ha incorporado un centenar nuevos títulos que estarán a disposición de los usuarios a mediados de mes, una vez que se concluya su catalogación. De esta forma, el Ayuntamiento realiza una nueva inversión para seguir ampliando el contenido bibliográfico incorporando nuevo material de libros, tanto ju-

venil e infantil como para adultos. Entre los nuevos títulos se encuentran libros de autoayuda y las últimas novedades en los de cocina.

La renovación del material de la biblioteca es una práctica habitual que realiza el Ayuntamiento de forma periódica con el fin de acercar a los vecinos las novedades editoriales y cinematográficas, además del préstamo de libros electrónicos.



Los más pequeños bailaron al ritmo de La Patrulla Canina. | EÑE

Cabrerizos da los primeros pasos para organizar la programación cultural del curso

El Consistorio se reúne con colectivos y asociaciones municipales

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha mantenido la primera reunión con los colectivos y las asociaciones del municipio que se encargan de organizar las actividades de la programación cultural para el nuevo curso.

Un encuentro en el que tanto los responsables municipales como de las entidades han mostrado su predisposición a iniciar el curso e "intentar en la medida de lo posible retomar la normalidad

y celebrar la programación completa", afirma el alcalde en funciones, Jesús Quintero.

Además, insiste en que en el desarrollo de las mismas "primará siempre el cumplimiento de las normas y que los monitores y asociaciones garanticen en todo momento la seguridad de los usuarios en la realización de las distintas propuestas". Algo que irán analizándolo en función de cómo evolucione la pandemia, que será lo que finalmente mar-

que las directrices de las actividades, talleres y cursos que se pretenden poner en marcha.

En este sentido, el primer edil insiste en la importancia de estos primeros pasos para que tanto el Consistorio, con su oferta formativa y cultural propia, como las agrupaciones y clubes deportivos inicien los plazos de inscripciones para valorar también el interés de los vecinos en participar en las condiciones actuales marcadas por el coronavirus.

La animación de La Patrulla Canina despide la temporada de las piscinas en Carbajosa

EÑE | CARBAJOSA

La animación de La Patrulla Canina llegó ayer por la tarde a las piscinas municipales de Carbajosa de la Sagrada.

La música de la patrulla más querida por los niños puso el ritmo a la última jornada de la temporada estival del recinto de baño. Una jornada de puertas abiertas gratuita para los empadronados con la que el Ayunta-

miento quiso despedir un verano atípico y diferente en el que los vecinos han apostado por acudir a las instalaciones para disfrutar de sus baños veraniegos e intentar mantener la normalidad de años anteriores.

La zona de césped se llenó de pequeños y papás que cantaron y bailaron al ritmo de las canciones de los televisivos personajes, siempre manteniendo las distancias.



Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA
desalamanca.es

HOY NOTICIAS DE:
GARCIBUEY | SAN CRISTOBAL DE LA CUESTA